



L1: Ex 20,1-17; L2: 1 Kor 1,22-25; Ev: Joh 2,13-25
 3. Fastensonntag

7. März 2021

So sehr hat Gott die Welt geliebt,
 dass er seinen einzigen Sohn hingab,
 damit jeder, der glaubt, in ihm das ewige Leben hat.

Im Rahmen des lokalen Pastoralplanes unserer Gemeinde wurden 12 Leitsätze verabschiedet. Hier ist der Leitsatz des Monats März:

Leitsatz des Monats: Vertrauen: Unsere Pfarrei ist ein Ort des Vertrauens, der Gemeinschaft und der Geschwisterlichkeit.

Die Gottesdienste

	St. Josef-Kirche	St. Marien-Kirche
Samstag	17.30 Uhr	18.45 Uhr
Sonntag	08.30 Uhr 11.00 Uhr Katharinenkloster 09.00 Uhr	09.45 Uhr
Montag	09.00 Uhr	
Dienstag		
Mittwoch	entfällt	
Donnerstag		09.00 Uhr
Freitag	18.00 Uhr	

Die Kollekte: für die Gemeinde

Prediger des Wochenendes ist Hendrik Drüing.

- Veranstaltungen / Termine in Kinderhaus
- Veranstaltungen / Termine in Sprakel

**Team
Fairer Handel**

■ Der Fensterverkauf an der Rückseite des Pfarrzentrums findet an jedem Samstag von 10 bis 12 Uhr statt. Es besteht auch die Möglichkeit, sich die Waren über den Lieferservice nach Hause bringen zu lassen. Bestellungen werden telefonisch aufgenommen unter Tel.: 21 85 38 (Gertrud Vester) und Tel.: 21 14 86 (Danica Seremet).

Der Pfarreirat

■□ tagt digital am Mittwoch, 10.03.2021, um 19.30 Uhr.

**Der
Gemeinde-
ausschuss**

□ in Sprakel tagt digital am Donnerstag, 11.03., um 19.30 Uhr.

**Geistliche
Themen-
abende 2021**

■□ Live im Internet
Übertragung aus dem St.-Paulus-Dom Münster

TANZ

Melanie López López, Tanz / Musik für Violoncello und Orgel

10. März 2021, 19.30 Uhr

BILD

Hermann Arnold, Direktor LWL-Museum für Kunst und Kultur

am 17. März, 19.30 Uhr



Fastenaktion 2021

■□ Die diesjährige Misereor-Fastenaktion steht unter dem Leitwort "Es geht! Anders."

Sie stellt Menschen in den Mittelpunkt, die gemeinsam mit indigenen Gemeinschaften in Bolivien eine bessere Zukunft auf den Weg bringen. Sie passen die Landwirtschaft der Vielfalt des Amazonas-Regenwaldes an. Das Zusammenleben gestalten sie im Einklang untereinander und mit der Schöpfung. Sie leben die Vision: "Es geht! Anders."

Doch der Lebensraum der indigenen Völker wird bedroht - durch die wirtschaftlichen Interessen der Agrarindustrie, durch Bergbau und Gasförderung.

Deshalb: Stellen wir uns an die Seite der Menschen in Bolivien und andernorts! Gestalten wir gemeinsam die Fastenzeit als eine Zeit der Umkehr. Streben wir nach mehr globaler Gerechtigkeit - sozial und ökologisch. Teilen wir mit den Menschen im Globalen Süden unsere Hoffnungen, unsere Gebete und unser Engagement.

Sie können Ihre Spenden auch überweisen auf das Konto St. Josef bei der DKM DE 45400602650016802206 oder St. Marien bei der Volksbank in Sprakel DE 364036190602500178001.

Familien- gottesdienst

■□ Den Gottesdienst am Misereorsonntag, dem 21. März, um 11 Uhr in der Josefskirche feiern wir nach langer Zeit wieder einmal besonders als Familiengottesdienst. Passend zu unserem Motto für die diesjährige Fastenzeit ("Wie würden Sie entscheiden?") erzählen wir von kleinen und großen Wahlmöglichkeiten oder Weichenstellungen, vor denen auch Kinder schon stehen - und von einem, der sich bedingungslos für uns Menschen entschieden hat: unser Gott. Herzliche Einladung!

**Münsteraner
Wochen
gegen
Rassismus**

■□ Das Kommunale Integrationszentrum der Stadt Münster lädt ein zur Auftaktveranstaltung unter dem Titel „Mit Poesie und Paragrafen – Rassismus sichtbar und besprechbar machen“ U.a. geht es um Fragen wie: Was hat Rassismus mit mir zu tun? Wieso ist es wichtig, gesamtgesellschaftlich darüber zu sprechen? Wie ist der historische Zusammenhang und wieso wirken die Strukturen bis heute? Die Referentin Jinan Dib wird dazu eine Einführung in das Thema des strukturellen Rassismus geben.

Datum: 15. März 2021 von 18 – 20 Uhr digital, Anmeldung unter: Rassismuskritik@stadt-muenster.de

**Weihe der
Heiligen Öle**

■□ Am Montag, 29. März 2021, werden um 10.30 Uhr im Dom zu Münster in einem feierlichen Pontifikalamt die Heiligen Öle geweiht. Aufgrund der Corona-Pandemie wird das Pontifikalamt zusätzlich gestreamt. Da nur eine eingeschränkte Personenzahl teilnehmen kann, sind Anmeldungen für die Feier der Ölweihe erforderlich. Dies ist möglich ab dem 15. März unter www.paulusdom.de.